

## Revisan avances del Tren Maya

El presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, le dieron seguimiento a las obras del tramo 3, de Calkiní a Izamal. El titular del Ejecutivo federal sobrevoló la zona. / 16



# Vila Dosal y Presidente supervisan Tren Maya

YUCATÁN

El gobernador del estado se reunió con el mandatario federal

DE LA REDACCIÓN

[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

El gobernador Mauricio Vila Dosal tuvo un encuentro ayer con el presidente Andrés Manuel López Obrador para dar seguimiento a la construcción del tramo 3 Calkiní-Izamal del proyecto del Tren Maya, el cual contribuye a impulsar la reactivación económica del estado, el desarrollo turístico y la generación de empleos que los yucatecos necesitan.

Durante la reunión desarrollada en la Base Aérea Militar Número 8, Vila Dosal y el jefe del Ejecutivo federal, quien previamente realizó un sobrevuelo de supervisión sobre dicho tramo, evaluaron los avances de la obra junto con los titulares de la Sedena,

Luis Crescencio Sandoval, y los directores del Fonatur, Rogelio Jiménez Pons, y del INAH, Diego Prieto Hernández.

En el encuentro, también participaron por las empresas constructoras Manuel Muñozcano Cardoso y Luis Martínez Enríquez, representante y director de Grupo INDI, respectivamente; el supervisor honorario del Tren Maya, Daniel Chávez Morán y el jefe del Centro Coordinador del Tren Maya de la Dirección General de Ingenieros de la Sedena, general de brigada Raúl Manzano Vélez, entre otros.





Foto: Especial

El presidente Andrés Manuel López Obrador sobrevoló el tramo 3 Calkiní-Izamal, donde se realiza la construcción del Tren Maya.

